
ATA DO CONSELHO DIRETOR 18/12/2018 

 

Ao dia 18 de dezembro de 2018, às 14 horas, na sala 24 da DEA, teve início a reunião 
extraordinária do Conselho Diretor do IBC, estando presentes os seguintes membros: João 
Ricardo Melo Figueiredo – presidente; Paulo Augusto da Costa Rodrigues – diretor do 
Departamento de Educação; Maria Odete Santos Duarte – diretora do Departamento de 
Planejamento e Administração; Ana Luísa Mello de Araújo – diretora do Departamento 
Técnico Especializado; Elise de Melo Borba Ferreira – diretora do Departamento de Pós-
Graduação, Pesquisa e Extensão; Alessandro da Rosa Carvalho – representante dos técnicos 
administrativos; Fernando da Costa Ferreira, presidente da Comissão Permanente de Pessoal 
Docente do IBC (CPPD/IBC); A reunião iniciou com as considerações do presidente do 
Conselho Diretor, João Ricardo Melo Figueiredo, que agradeceu, na pessoa do presidente da 
CPPD, pelo empenho na reformulação do documento contendo as Normas para Progressão 
para Classe de Professor Titular, cuja discussão e análise foi o único tópico a ser tratado na 
reunião.  O presidente passou então a palavra ao professor Fernando para que ele fizesse a 
apresentação do documento.  Ele iniciou ressaltando que na, avaliação da Comissão, o 
trabalho final atende às exigências e às necessidades do docente não só do IBC como de 
todos os profissionais da carreira que chegarem ao Instituto com suas experiências anteriores. 
Ele informou que para a elaboração do presente documento, a presidente da subcomissão 
encarregada da elaboração das normas, Thalita Perini, tomou por base 10 documentos de 
instituições federais de ensino e o documento das normas de concessão do RSC do IBC. 
Tendo em vista que os conselheiros já haviam feito a leitura prévia do documento, o 
Conselho decidiu passar capítulo a capítulo, discutindo as respectivas considerações dos 
conselheiros já assinaladas no texto base.  Após as discussões sobre o documento, o Conselho 
votou pelo adiamento da decisão, para que a CPPD tenha tempo de fazer as alterações 
apontadas durante a reunião e outras que se mostrarem necessárias.  A data da reunião 
extraordinária para a votação ficou de ser marcada posteriormente. O presidente do Conselho 
agradeceu ao presidente da CPPD pela prontidão com que a Comissão realizou o trabalho. 
Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às 17 horas e 30 minutos e, para 
constar, eu, Marilia Amaral de Moura Estevão Tavares, lavrei a presente ata, que 
depois de lida, foi assinada por mim, pelo Presidente e pelos demais Conselheiros. 
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